

Großes Engagement gezeigt

Rund 250 Teilnehmer sammelten am Sonntag Müll in Buchholz / Selbst Geld wurde gefunden

ah. Buchholz.

„Wir freuen uns, dass trotz des zeitweiligen Regenwetters rund 250 Menschen hierher gekommen sind, um gemeinsam Buchholz ein Stück sauberer zu machen“, sagten Phil Gruber (Buchholz endlich unverpackt) und Peter Eckhoff (Buchholz fährt Rad), die Veranstalter der Müllsammelaktion „Frühlingsputz in Buchholz“.

Ab 10 Uhr trafen die Teilnehmer am vergangenen Sonntag auf dem Buchholzer Peets Hoff ein. Die ersten 50 Teilnehmer erhielten eine Warnweste geschenkt. Müllbeutel und Handschuhe wurden verteilt. Auch Bürgermeister Jan-Hendrik Röhse beteiligte sich mit Müllbeutel und Müllsammelzange. „Es es gut, wenn sich Bürger



Vor der Aktion kamen die Müllsammler am Peets Hoff zusammen. Von dort schwärmten die Teilnehmer in die gesamte Innenstadt aus Foto: Julian Krüger

in dieser Art für ihre Stadt engagieren“, sagte Röhse und begann, eine der Sitzbänke von Zigarettenstummeln zu befreien. Gegen die Kälte verteilte „Der

Heideröster“ aus Dierkshausen kostenfrei Kaffee an die Teilnehmer. Kristina und Clemens Schaar beteiligten sich mit Tochter Katharina. „Als Buchholzer möchten wir etwas

für die Sauberkeit unserer Stadt tun“, sagten sie.

Ab 11 Uhr verteilten sich die Müllsammler auf verschiedenen Routen. Nach zwei Stunden stellten sie ihre Müllsäcke an die Straße, wo sie von der Stadtreinigung aufgesammelt wurden. Rund 110 große Müllbeutel kamen durch die Aktion zusammen. Auch spektakuläre Funde waren dabei: So informierten Müllsammler die Polizei, nachdem sie zwei Beutel voller 1- bis 50-Cent-Münzen gefunden hatten. „Ich frage mich, was einen Menschen dazu veranlassen könnte, so viel Geld in Büsche zu werfen“, erklärte Peter Eckhoff verduzt.

Der Dank der Veranstalter ging auch an die zahlreichen Firmen, die die Aktion mit Sachspenden unterstützten.



Kristina und Clemens Schaar aus Buchholz sammelten mit Tochter Katharina (4) Müll



Die Veranstalter Phil Gruber (li., Buchholz endlich unverpackt) und Peter Eckhoff (Buchholz fährt Rad) freuten sich über die hohe Beteiligung



Auch Buchholz' Bürgermeister Jan-Hendrik Röhse packte an Fotos: ah